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Il Partito Democratico di Lonate Pozzolo 

organizza per 

MERCOLEDI’ 3 DICEMBRE 2008 

alle ore 21.00 

presso la Sala Civica Ulisse Bosisio 

ex-Monastero San Michele 

 

A TUTTO G.A.S. 

Acquisti solidali 

 

Serata aperta sul tema dei 

Gruppi di Acquisto Solidale 

 

Interverranno: 

- Paolo Rusconi: Veterano del gruppo “Gasabile” di Legnano 
- Esponenti di gruppi GAS già attivi (Gallarate – S. Macario) 

 

Aspettiamo tutta la cittadinanza per rispondere a dubbi e domande 
 
 
 

Lonate Pozzolo                                                                                  NOVEMBRE 2008 

 
A scuola … di democrazia 

 
Venerdì 10 ottobre 2008 si è tenuta presso la sala civica (Monastero 
San Michele) una tavola rotonda sul tema “Lonate: quale scuola”, 
organizzata dal Circolo del PD di Lonate. 
 
Un successo, al di là di ogni aspettativa, soprattutto perché abbiamo 
avuto la dimostrazione che anche a Lonate si possono affrontare temi 
importanti, discutendo pacatamente e confrontando varie opinioni. 
 
E’ il primo di una serie di incontri che il Circolo del PD di Lonate 
Pozzolo ha in programma su tematiche di interesse generale e 
rilevante per il nostro territorio: intendiamo affrontarle con chi si 
occupa di ciascun argomento ai vari livelli, per portarli alla 
conoscenza di tutti, per discuterne insieme e trovare delle proposte di 
miglioramento. 
 
Il primo incontro era sul tema della scuola, su richiesta di tanti 
genitori, focalizzando lo sguardo sulla scuola di Lonate, 
indipendentemente da quello che succederà con il Decreto Gelmini 
(anche se il concreto timore è che l’impatto delle nuove norme sarà 
pesante). 
 
L’obiettivo della serata era di individuare le varie competenze, 
investigando dove e come poter intervenire per soddisfare le esigenze. 
Per questo erano stati invitati anche il Sindaco Rag. Piergiulio Gelosa 
e l’Assessore alla Cultura Dott.ssa Patrizia De Novara, sia con una 
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comunicazione informale fin dal luglio scorso, in Consiglio 
Comunale, sia con un invito ufficiale. 
 
Hanno partecipato  la Dirigente Scolastica, il Presidente del Consiglio 
d’Istituto, il segretario del Comitato Genitori, un Consigliere 
Regionale del PD con delega alla scuola oltre ad un folto e attento  
pubblico, in prevalenza genitori ma anche insegnanti e persone 
interessate all’andamento delle nostre scuole e degli aspetti connessi. 
 
Purtroppo Sindaco e Assessore si sono guardati bene dal “farsi 
vedere”: abbiamo dunque dovuto rassegnarci all’idea che quando c’è 
da confrontarsi con la popolazione loro … spariscono. 
 
E’ stato un incontro istruttivo e costruttivo, svoltosi in un clima sereno 
e di collaborazione tra persone di diverse o senza appartenenze 
politiche. Sono anche stati rivolti apprezzamenti (da noi condivisi) 
all’assessore: nessuna polemica dunque e niente di quello che il 
sindaco temeva essere una “…manifestazione di parte…”, o “…un 
evento preelettorale…” , come ha dichiarato per spiegare la sua 
assenza. 
 
Ma vi sembra normale che un sindaco e un assessore alla partita 
manchino durante la discussione di un argomento così importante per 
le famiglie lonatesi, per i bambini ed i ragazzi che frequentano le 
nostre scuole? 
 
E perché Gelosa sente il dovere di giustificarsi sulla stampa dicendo: 
“Se mi avessero chiesto di organizzare una serata, avremmo potuto 
trovare un punto di confronto.” 
E’ così impensabile partecipare ad una serata su un tema 
fondamentale come l’istruzione, pur se organizzata da altri? 
 
Ma il culmine delle sue dichiarazioni si raggiunge con questa lezione 
di democrazia: “Ma io non ho ostacolato in alcun modo questa 
manifestazione”. 
E CI MANCHEREBBE ALTRO! In tal caso avremmo proprio voluto 
sentire con quali motivazioni! 

Di certo noi abbiamo presentato regolare domanda di utilizzo della 
Sala Civica ed abbiamo regolarmente pagato quanto ci è stato chiesto. 
Come avrebbe potuto ostacolarla in altro modo? Con la forza? 
 
Con che animo poi si riesce anche a dichiarare “La nostra scuola ha 
bisogno di serenità” ? 
La nostra serata si è svolta in un clima assolutamente sereno, dove si 
sono spesi anche complimenti per l’Amministrazione. 
E allora il signor Sindaco dovrebbe cercare di favorire un tale clima e 
non alimentare sterili polemiche disertando manifestazioni 
democratiche di pubblico interesse: o fa comodo così? 
 
Da parte nostra continueremo a cercare il confronto con questa 
amministrazione su tutti gli argomenti, indagheremo su scelte e modi 
del loro operato e cercheremo di informarvi. 
Speriamo abbiano niente da nascondere.  
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GIOVEDI’ 27 NOVEMBRE 2008 

 
Si terrà il secondo appuntamento con le serate di approfondimento 
organizzate dal Circolo PD di Lonate Pozzolo. 
 
Il titolo della serata è “ DAL PRG AL PGT: QUALI PROSPETTIVE 
DI SVILUPPO?”  
 
Con gli interventi dei relatori ed il dibattito con il pubblico, 
svilupperemo una tavola rotonda per riflettere sul futuro urbanistico di 
Lonate. 
 
Approfondiremo questo argomento nel prossimo numero del 
giornalino. 


